

undefined - mercredi 26 février 2025

Actu locale | Grand Chambéry

SAINT-ALBAN-LEYSSE

## Hêtre ensemble : planter des arbres pour préserver le cadre de vie

Philippe Hamelin



*Le hêtre est menacé par le réchauffement climatique. Photo Le DL/P.H.*

**Et encore un autre. Le vendredi 21 février, sur l'esplanade entre l'école maternelle Louis-Armand et l'école élémentaire René-Cassin, les habitants de la commune se sont réunis pour planter un arbre. Une action qui fait partie d'une campagne de végétalisation.**

La commune célèbre la campagne de végétalisation 2024/2025 autour d'une dernière plantation symbolique : celle d'un hêtre fayard, espèce emblématique de nos forêts. L'emplacement choisi par la municipalité se situe sur l'esplanade reliant les deux écoles publiques. Élus, services municipaux, écoles, associations de parents d'élèves se sont réunis sur l'esplanade entre l'école maternelle Louis-Armand et l'école élémentaire René-Cassin, ce vendredi 21 février, à 16 h 30, à la sortie des classes pour honorer cette plantation.

Trait d'union entre les écoles, ce nouvel hêtre fayard revêt une dimension symbolique et pédagogique. Le hêtre est, comme beaucoup d'espèces, fragilisé par le changement climatique. Il représente symboliquement les efforts à porter collectivement pour assurer la préservation des espèces menacées.

Durant l'année 2024, 120 arbres fruitiers et mellifères ont été plantés un peu partout, à la Plaine des sports, dans le parc derrière l'école maternelle, le long de la route de la Féclaz, dans certains secteurs résidentiels... En 2023, la cour d'école René Cassin s'est peuplée de

plusieurs jeunes arbres, qui poussent et croissent d'année en année. « Ce 121<sup>e</sup> arbre est emblématique de l'action de la commune pour végétaliser et préserver notre cadre de vie. Mais au-delà, il concrétise les ambitions de notre politique de gestion forestière. Depuis 2008, la commune n'a cessé d'acquérir, parcelle après parcelle, des terrains de forêt. Désormais, nous disposons d'une cinquantaine d'hectares », explique le maire Michel Dyen

Que ce soit au centre-bourg ou dans le centre de Leysse, une attention particulière est portée à l'aménagement paysager. Végétaliser casse les îlots de chaleur et limite la pollution. Les arbres apportent ombre, fraîcheur et absorbent le dioxyde de carbone. Les essences choisies, riches en nectar, préservent la biodiversité en attirant les insectes. Elles résistent également aux fortes chaleurs.